

Aynac

La journée mondiale du nettoyage fixée le 18 septembre à donner lieu pour la première fois à AYNAC a une journée Eco-citoyenne de ramassage des déchets.

Cette journée est à l'initiative de la commission extra municipale validée par la municipalité, avec le soutien du Syded partenaire de l'événement.

Une trentaine de personnes se sont inscrites comme volontaires.

Elles se sont retrouvées à 9 h autour d'un café.

Quatre équipes ont été réparties sur quatre circuits préalablement identifiés avec de nombreux déchets.

Le plus gros des déchets ramassés est constitué de bouteilles et canettes de bières de plastique , des mégots, d'encombrants (frigo, TV, machine à laver, ferraille), Palettes et mobiliers.

De déchets agricoles (filet de balle de foin, rubans de clôture.

Des cadavres d'animaux enfermés dans des sacs certains décomposés, d'autre en cours.

Au total plus d'une tonne ont été récoltés puis acheminés vers les ateliers municipaux pour être triés et évacués vers la déchetterie.

La matinée s'est clôturée dans la bonne humeur et convivialité par un pique nique offert par la commune d'Aynac et mijoté par la Rôtisserie d'Aynac.

L'objectif était de sensibiliser les habitants aux problèmes environnementaux : il est possible de se réunir et faire ensemble et d'agir pour protéger notre cadre de vie.

Un grand Merci aux participants.

